



BMW Motorsport News – Ausgabe 30/15
16. August 2015

BMW DTM-Fahrer Bruno Spengler zu Gast beim ADAC GT Masters – BMW Sports Trophy Team Schubert verpasst das Podium knapp.

Ob in der DTM, in der United SportsCar Championship oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

ADAC GT Masters: Platz vier für Baumann/Klingmann am Nürburgring.

Zu Beginn der zweiten Saisonhälfte des ADAC GT Masters auf dem Nürburgring (DE) hat das BMW Sports Trophy Team Schubert einen Podestplatz knapp verpasst. Im Sonntagsrennen auf nasser Strecke belegten Dominik Baumann (AT) und Jens Klingmann (DE) im BMW Z4 GT3 mit der Startnummer 80 den vierten Rang. Auf einen Podestplatz fehlten dem Duo, das in der ersten Saisonhälfte bereits zwei Saisonsiege hatte feiern können, lediglich 1,6 Sekunden. Im ersten Rennen am Samstag rutschten Baumann und Klingmann aufgrund einer Zeitstrafe aus den Punkterängen und wurden als Zwölfte gewertet. Im Gesamtklassament liegen sie mit 101 Punkten auf dem dritten Rang. Uwe Alzen (DE) und Claudia Hürtgen (DE) waren im zweiten BMW Z4 GT3 vom BMW Sports Trophy Team Schubert im ersten Rennen auf Podiumskurs. Doch nach einer leichten Kollision mit einem Konkurrenten und dem folgenden Dreher fiel das Fahrzeug mit der Startnummer 19 auf Position sechs zurück. Am Sonntag schieden Alzen und Hürtgen in Folge eines unverschuldeten Unfalls schon in der zweiten Kurve aus. Der dritte BMW Z4 GT3 im Feld vom Team Senkyr Motorsport belegte die Plätze 15 und 17. Jakub Knoll (CZ) wurde am Samstag Dritter in der Gentleman-Wertung.

DTM: Bruno Spengler besucht ADAC GT Masters.

Noch bevor die DTM im September für die Saisonrennen 15 und 16 auf dem Nürburgring (DE) gastieren wird, war BMW DTM-Fahrer Bruno Spengler (CA) in der Eifel zu Besuch und verfolgte die beiden Läufe des ADAC GT Masters aus nächster Nähe. „Ich habe mich sehr gefreut, in der DTM-Pause an den Nürburgring kommen und das Geschehen im ADAC GT Masters und auch in der ADAC Formel 4 hautnah verfolgen zu können“, sagte Spengler. „Die Formel 4 ist meiner Meinung nach eine tolle Nachwuchsserie, und natürlich habe ich auch die Chance genutzt, das BMW Sports Trophy Team Schubert in der Box zu unterstützen. Das ist eine starke Mannschaft, und der BMW Z4 GT3 ist ein fantastisches Auto. Ich bin es jetzt bei zwei 24-Stunden-Rennen gefahren und würde mich natürlich freuen, auch in Zukunft das eine oder andere Rennen in GT-Fahrzeugen bestreiten zu können.“

GT4 European Series: BMW Teams top – Braams zurück im Cockpit.

Am Rennwochenende der GT4 European Series auf dem Nürburgring (DE) gab es einen emotionalen Moment, als BMW Sports Trophy Teilnehmerin Liesette Braams (NL) nach abgeschlossener Krebs-Therapie zum ersten Mal ins Cockpit ihres BMW M3 GT4 zurückkehrte. Zwar nahm sie nur an den Tests und noch nicht an den Rennen teil, dennoch war die Rückkehr an die Rennstrecke für sie und ihr Las Moras



Racing Team ein wichtiges Ereignis. Dazu kam auch noch sportlicher Erfolg. Im ersten Rennen fuhr ihr Teamkollege Jörg Viebahn (DE) als Zweiter auf das Podium. Hinter ihm wurden Simon Knap (NL) und Rob Severs (NL) vom Racing Team Holland by Ekris Motorsport im BMW M3 GT4 Dritte. Im zweiten Rennen waren Knap und Severs als Vierte bestes BMW Team.

Pressekontakt:

Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de

Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtfreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: www.press.bmwgroup-sport.com